



Ilmo. Sr. D. Fernando Puig de la Bellacasa
Subsecretario de Sanidad y Consumo del
Ministerio de Sanidad y Consumo
Pº del Prado, 18-20
Madrid

Madrid, 3 de marzo de 2005

Ilmo. Sr. :

Hoy mismo he recibido una comunicación de D. Francisco Santolaya, Decano-Presidente de la Comisión Promotora del Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos de España, en la que nos informa que en el día de ayer usted, como Subsecretario de Sanidad del Ministerio de Sanidad y Consumo, le comunicó telefónicamente que en los próximos días va a presentar una propuesta de solución al problema que la LOPS plantea a los Licenciados en Psicología, pidiéndole, además, que, como gesto de buena voluntad, se desconvocaran las movilizaciones previstas.

El Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid aprecia su intención de solucionar el problema, pero lamentablemente en el caso de Madrid nos es imposible por múltiples motivos desconvocar la concentración prevista.

En primer lugar, porque la concentración está convocada junto con otros colectivos que, tras la reunión que yo mismo he convocado hoy con sus representantes, han considerado necesario mantener la convocatoria, dado que se desconoce la propuesta de solución que el Ministerio va a plantear. Este argumento no ha podido ser contrarrestado con la información que disponemos en estos momentos.

En segundo lugar, porque con tan sólo 24 horas de antelación es imposible desconvocar una concentración que viene organizándose desde hace semanas.

No obstante, ante el gesto de acercamiento del Ministerio de Sanidad y Consumo, que muestra una disposición favorable a nuestras reivindicaciones, hemos tomado las siguientes medidas:

- Los anuncios de prensa que, como en las movilizaciones anteriores, habían sido contratados en los diarios de mayor tirada nacional y local han sido retirados.
- Las estrategias de movilización que el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid lleva desarrollando desde hace semanas han sido paralizadas.

- Asimismo, hemos acordado con los otros colectivos convocantes un manifiesto que no incida en el incumplimiento de la promesa electoral del PSOE, sino en las nuevas perspectivas de solución planteadas por el Ministerio. Esta nueva orientación se intentará mantener durante el desarrollo de la concentración.
- En esta misma línea, se enviará una nota de prensa a los medios de comunicación incidiendo en la propuesta de solución que va a proponer en los próximos días.

Esperando que el esfuerzo realizado sea valorado, quedo a su disposición.

Atentamente,



Fernando Chacón Fuertes
Decano-Presidente